
q Interrogazione n. 47
presentata in data 14 luglio 2000
a iniziativa del Consigliere Grandinetti
�Erosione del litorale�
a risposta orale

Il sottoscritto Fabrizio Grandinetti Consigliere regionale del gruppo consiliare Forza Italia,
Premesso:
che nella scorsa legislatura ho più volte interrogato il Presidente della Giunta regionale affinché il

problema delle frequenti mareggiate e della conseguente erosione del litorale fosse, finalmente,
affrontato per addivenire ad una soluzione definitiva a tutela della costa ed in particolare di quel
tratto di spiaggia che si estende dal fiume Potenza al fiume Musone nel territorio di Porto Recanati;

che, a seguito delle recenti mareggiate e delle sollecitazioni sulla questione da parte dell�ammini-
strazione comunale di Porto Recanati, sono a riproporre la richiesta di un intervento della Regione
per un progetto definitivo a difesa della costa;

che Porto Recanati è la terza città delle Marche per presenze turistiche (la prima in provincia di
Macerata) e molte famiglie trovano il loro sostentamento lavorando nel settore turismo;

che future mareggiate potrebbero causare ulteriori danni all�economia cittadina e alle imprese
turistiche e l�impossibilità per l�amministrazione di poter definire importanti lavori pubblici che dopo
tanti anni di attesa hanno avuto inizio in località Scossicci (continuazione del marciapiede ed
illuminazione sino alla foce del fiume Musone);

Considerato:
che nonostante le tante richieste avanzate dal sottoscritto, dal Sindaco Fabbracci e, soprattutto,

da coloro che quotidianamente vedono in pericolo la loro attività, ancora oggi non sono pervenute
risposte adeguate alla complessità del problema;

che è urgente che la Regione intervenga per porre fine ad una situazione di grave disagio che
penalizza fortemente una delle località turistiche più importanti della nostra regione;

Tutto ciò premesso il sottoscritto
INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale per conoscere:
1) quali iniziative intende adottare affinché il problema dell�erosione della costa venga definitivamen-

te risolto e si dia, finalmente, una risposta a quei comuni turistici come Porto Recanati che da anni
sopportano danni ingenti sia economici che di immagine;

2) quanto tempo ancora i comuni e gli operatori turistici dovranno aspettare prima che si arrivi ad
attuare un progetto definitivo a difesa del litorale.


